



Atribuyen al calor crisis eléctrica

Una ola de calor con temperaturas de hasta 40 grados Celsius y actos vandálicos han desatado una crisis eléctrica en Villahermosa, Tabasco, denunciaron ayer pobladores.

En la zona residencial El Country, el robo de cableado subterráneo provocó cortes de energía que afectaron a privadas como Jardines del Country, Fraccionamiento El Country y Sol Campestre, donde la falta de luz se prolongó por más de 24 horas.

Personal de la CFE enfrenta críticas por su demora en atender las fallas, agravadas por el clima extremo y el vandalismo.

— Fabiola Xicoténcatl